



市長室だより

学習環境

すっかり寒くなりましたが今年の初夏が猛烈に暑かったことを覚えておられるでしょうか。猛暑で心配するのが、活発に活動する子どもたちの熱中症です。

最近、山陰で最も早く全ての普通教室にエアコンを設置した安来市へ近隣の自治体から視察や問い合わせが相次いでいます。小中学校に設置したエアコンについて、実際に教室へ足を運び、担当者や教諭から運用方法や効果などを聞くための視察です。

市では平成26年度から小中学校普通教室への設置事業を進め、今年6月に事業が完了しました。普通教室への設置では、山陰で最も高い普及率、つまり100%の設置（計171台）となりました。

安来市の事業で特徴的なのが、費用が安くそしてスピードを持って取り付けが可能となるよう家庭用のエアコンを活用したことです。さらに、本体のほか温度計と扇風機2台（かくはん用）をセットにして各教室に配備しました。効率よく室温を下げ、また、細やかな温度管理が可能になります。児童自身も熱中症や安全に対する関心が高まることにもなります。

ある校長からは「体育や休憩時間後に、汗だくの身体をクールダウンすることができ、スムーズに次の授業に移ることができる」といった話を聞いております。高温度のときには湿度が抑えられ、とくに有効です。

活発に動き回る児童たちの安全を守り、かつ、集中して学習できる環境づくりに引き続き取り組んでいきます。

市長短信



◀学校の普通教室を視察する他市の担当者（10月）。

どげなかわ

2017 12月号

もくじ



- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：民生委員・児童委員
地域の身近な相談相手
- 6 平成30年度入園（所）児童を募集
- 8 寒波の準備はお済みですか
- 10 職員の人事行政の運営等の状況
- 11 健康の窓
- 12 たうんとぴっくす
- 14 食育レシピ / 加納美術館だより
- 15 新刊図書紹介
- 16 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る☆地域（裏表紙）

別刷 市民カレンダー

12月の行事 / 日曜日・祝日診療など

今月の表紙

「シーサイドを疾走」

11月5日に第13回なかうみマラソン全国大会を開催し、参加者した4,765人は中海からの心地よい風を受けながらシーサイドを走り抜けました。ゲストの野々村真さんと加納由理さんは10kmの部に参加。絶景のコースを称賛していました。（無人操縦機から撮影）

撮影日 / 11月5日 場所 / 安来町十神大橋